
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº           /2025

Ementa: Indica  a manutenção no telhado da Escola Municipal de 
Educação Infantil Professora Maria Eugênia da Silva Ayello, situada no 

Bairro Parque Residencial Nova Caçapava. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal  Yan  Lopes  de  Almeida,  que  proceda  a 
manutenção no telhado da Escola Municipal de Educação Infantil 
Professora  Maria  Eugênia  da  Silva  Ayello,  situada  no  Bairro 
Parque Residencial Nova Caçapava. 

Recentemente,  foram  observados  problemas  que 
comprometem a estrutura do telhado, como vazamentos e desgaste, o 
que pode afetar a segurança e o conforto das crianças e funcionários da 
escola. A manutenção adequada é essencial para garantir um ambiente 
seguro e propício ao aprendizado.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025.

Pablo Fernandes

Vereador – DC
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